

VACACIONES ENTRETENIDAS

Junaeb y municipio dan inicio a "Escuelas Abiertas de Verano"

- Alumnos tienen la posibilidad de realizar viajes educativos a distintos lugares del país, como el Zoológico Buinzoo y el Jardín Botánico de la Universidad de Talca.

PELARCO. En un contexto de respeto y reconocimiento frente a la difícil situación que afecta a distintas zonas del sur del país debido a los incendios forestales, se dio inicio al programa "Escuelas Abiertas de Verano 2026" en la comuna de Pelarco, instancia desarrollada por la Junta Nacional de Auxilio Escolar y Becas (Junaeb) y la municipalidad de esa comuna.

El comienzo de las actividades se realizó en un encuentro sobrio y cercano con los estudiantes, quienes son los principales protagonistas de la iniciativa.

El director regional de la Junaeb, Patricio Uribe, señaló que tienen la tranquilidad de que los niños están en

muy buenas manos. "Lo que hemos buscado precisamente durante esta escuela de vera-

no es que conozcan lugares distintos, que tengan la posibilidad de compartir, de dis-

frutar y de hacer nuevos amigos. Sobre todo en espacios seguros y de cuidado", dijo.



Niños han disfrutado mucho las visitas guiadas durante este verano.

Por su parte, el alcalde de Pelarco, Cristian Boris Cabrera, recordó que hace muchos años que no tenían escuelas de verano. "Pero hoy cumple con el objetivo, con poder realizar actividades para nuestros niños y poder darles entretenimiento en verano. Quiero destacar que han tenido actividades como la reciente visita al Buinzoo", manifestó.

ENTORNO NATURAL

Posteriormente, los estudiantes se trasladaron al Jardín Botánico de la Universidad de Talca, experiencia orientada a fortalecer el vínculo con el entorno natural, promover la educación ambiental y fomentar el

aprendizaje significativo a través del contacto directo con la biodiversidad de la región.

El programa "Escuelas Abiertas de Verano" forma parte del programa "Escuelas Saludables para el Aprendizaje" de Junaeb, cuyo propósito es promover hábitos de vida saludable, la actividad física, el aprendizaje socioemocional y la convivencia positiva.

En la Región del Maule, el programa se ejecuta durante el año 2026 en convenio con los municipios de Sagrada Familia, Longaví, Pelarco y Maule, reafirmando el compromiso institucional con el bienestar integral y el desarrollo saludable de la niñez y adolescencia.

Fecha: 24-01-2026
Medio: La Prensa de Curicó
Supl. : La Prensa de Curicó
Tipo: Noticia general
Título: Junaeb y municipio dan inicio a "Escuelas Abiertas de Verano"

Pág. : 19
Cm2: 25,7
VPE: \$ 33.187

Tiraje: 4.200
Lectoría: 12.600
Favorabilidad: No Definida

AMOR: La honestidad es muy importante cuando se inicia o se pretende comenzar una relación. SALUD: Que el estrés por los días que quedan del mes no te pase la cuenta, haz el intento por calmarte un poco. DINERO: Todo tranquilo en lo laboral o económico el día de hoy. COLOR: Negro. NÚMERO: 1.

ENCONTRARÁ PRODUCTOS Y SERVICIOS PARA MEJORAR SU SUERTE EN EL AMOR, SALUD Y TRABAJO. CREMAS PARA LOS DOLORES Y BAÑOS PURIFICADORES. YOLANDA SULTANA LE AYUDARÁ EN LA UNIÓN DE PAREJAS Y TAMBIÉN CONTRA EL ALCOHOLISMO, LA DROGADICCIÓN, EN LAS CASAS Y NEGOCIOS CARGADAS. LLÁMELA AHORA TAMBIÉN AL 7788818 O ESCRÍBALE A CASILLA 1, CORREO 2, ESTACIÓN CENTRAL, SANTIAGO.